



FRITZ KARSEN SCHULE
Gemeinschaftsschule

Fritz-Karsen-Schule, Onkel-Bräsig-Str. 76/78, D-12359 Berlin

Schüler*innen der Fritz-Karsen-Schule
Eltern der Fritz-Karsen-Schule

Gemeinsam Lesen – wäre gut. . . . Rückseite beachten!

Bearbeiter: Robert Giese
Schulleiter
Sekretariat: 030 – 60 900 – 10
Fax: 030 – 60 900 – 115
E-Mail: giese@fritz-karsen.de
Web: www.fritz-karsen.de

Berlin, 30.10.2020

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern,

die Einschläge kommen näher. Immer mehr Mitarbeiter*innen und Schüler*innen der Schule stehen unter Quarantäne. Aus diesem Grund hat die Schulkonferenz in ihrer gestrigen Sitzung diesen Beschluss gefasst:

„Ab Montag, dem 2. November 2020 besteht für alle Personen in allen Gebäuden der Schule, mit Ausnahme der Sporthallen und der Standorte Backi und Fuli, Maskenpflicht. Das betrifft insbesondere auch den Unterricht. Ausgehend von der jeweiligen Unterrichtssituation sind Durchführungen zusätzlicher individueller Pausen auf dem Schulhof oder am Fenster möglich.“

Für die Standorte Backi und Fuli wird diese Maßnahme empfohlen. Dort bleibt die bisherige Regelung in Kraft.

Diese Maßnahme ist befristet bis zur nächsten Schulkonferenz am 26.11.2020.

Alle Gremien der Schule (GEV, GSV und Jahrgangsteams) sind ausdrücklich beauftragt, die Maßnahme zu prüfen und zu diskutieren und ihre Erkenntnisse bis zur nächsten Schulkonferenz schriftlich beim Schulleiter einzureichen.“

Es gab vorher eine kontroverse Diskussion dazu. Wir bitten euch liebe Schüler*innen mit euren Lehrer*innen über die Regeln im Klassenraum zu sprechen. Wie verständigt ihr euch über zusätzlich nötige Pausen. Diese machen im Grunde nur Sinn, wenn ihr tatsächlich raus an die frische Luft geht und durchatmet. Manchen Menschen fällt es leicht, den ganzen Tag die Maske zu tragen anderen weniger. Daher ist solidarisches Umgehen miteinander so wichtig. Ich bitte um euer Verständnis und darum, dass ihr auf euch selbst und eure Mitschüler*innen aufpasst. Weist euch auf diese Pflicht hin, wenn es doch einmal einer vergessen hat.

In der Hoffnung, dass wir von der zweiten Welle verschont bleiben verbleibe ich mit besten Wünschen für das Wochenende.

Mit herzlichen Grüßen

Robert Giese